

郷中だより



令和3年6月16日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより 第10号

生徒が信号の押しボタンを押し、しばらくすると青になり横断歩道を渡りはじめる時、止まってくださった運転手さんに会釈をしている光景をみかけました。ご家庭や地域での躰しつけやマナーが子どもたちに伝わっていることを感じるとともに、忙しい朝・夕に自分のために止まってくださったことに、感謝の気持ちを表せる中学生の会釈が広がってほしいと思いました。

いつも自転車や徒歩の生徒に気を遣いながら運転して下さったり、雨の日には、水がはねないように徐行運転をして下さったりして、生徒たちを温かく見守って下さっている地域の皆さんに感謝しています。

生徒総会

今年度も感染症対策のため放送で行いました。開始5分前には、生徒会役員・各専門委員長・学級委員さんが放送室前の廊下で待機し、適度の緊張感の中で出番を待っていました。開始の合図とともに星島さんの司会でスタートし、尾方生徒会長による活動方針の説明、各専門委員長による活動計画の発表と続きました。

予算に関して木村副会長から、

「みなさんがよりよい学校生活を送れるように予算執行をしていきます。身近な物でも全てにお金がかかります。委員会や部活動などで使うものは、ほとんどがこのお金で買われており、もちろん生徒のためのものです。また、PTAの方々からも協力していただいています。



このように、自分たちの学校生活は、いろいろな人の支えによって成り立っているので、感謝の気持ちをもちましょう。そして、皆さん一人一人がよく考え、予算のつかい方に対する協力や指摘を進んでしていただくと幸いです。」という話がありました。

今年度もスムーズな進行で生徒総会を終えることができました。支えてくださった皆さん、ありがとうございました。

栄養素のはたらき

1年生の家庭科の授業で「栄養素のはたらき」を学習していました。

6つの食品群のそれぞれの特徴と、どんな食品があるのか、また、中学生の1日の摂取量の目安について、教科書の表や説明から読み取っていました。それぞれの食品群が、体の組織をつくったり、体の調子を整えたり、エネルギー源になったりしていることから、バランスよく必要な栄養素を組み合わせるとるようすることが大切です。



郷中のおいしい給食は、成長期の中学生に特に必要なたんぱく質やカルシウムなどの栄養素がしっかりとれるように松尾先生が考えてくださっています。部活動で毎日スポーツをする人は、筋肉や内臓、骨を発達させて練習の成果をフルに発揮するために、たんぱく質やカルシウム、鉄やビタミンも十分にとらなければなりません。また、栄養素ではありませんが、水は、栄養素を運んだり、体内の老廃物を排出したり、体温調節などの役目を果たしており、生命維持に欠かせません。特にこれから暑さが増すので、十分な水分をとりましょう。

(裏面に続く)

1年B組の教室から

荷物の乱れは 心の乱れと書かれている棚に、美術道具入れが美しく置かれていました。「教室の後ろがきれいですね。」と、北村先生に言うと、「そうなんです。実は・・・」と、とてもうれしそうに話してくださいました。「少し前に生徒が、教室の後ろが乱れているのをなんとかしたいので、きれいにしたいですか。」と言ってきてくれたんです。どうするのかなと思っていたら、放課後に残って、そうじをし、雑然と積まれていた美術道具入れをきちんと棚に並べかえてくれたんです。自分たちの教室をきれいにしたいと自主的に言ってくれたことがとてもうれしかったです。」と。そして、担任として何ができるかなと考え、心を込めて**荷物の乱れは 心の乱れ**の札を作られたそうです。美しく整えてからは、みんなが美しく使っているそうです。整えてくれた人や札を作ってくくださった先生への感謝の気持ちなのでしょう。場を整えると心も落ち着きますね。



ありがとうございます

火・金曜日のあいさつ運動にご協力いただき、感謝しています。生徒たちも「〇〇のおばちゃんだ！久しぶり！」とうれしそうに手を振ったり、「雨なのに来てくれるお母さんたち、すごいね。」と感心しながら会釈をして通り過ぎたりして、とても和やかな素敵な朝です。ありがとうございます。



保護者の皆様へ

先日配付しました「個人懇談会の開催について」のとおり、7月15日（木）、16日（金）の10：45～16：50で三者懇談を予定しています。万障お繰り合わせの上、ご出席くださいますようお願いいたします。